

PUERTO RICO SE SUMA A LAS AYUDAS HUMANITARIAS QUE LLEGAN A COLOMBIA CON DESTINACIÓN AL PUEBLO VENEZOLANO



Cúcuta, 15 de febrero de 2019 (@UNGDR). Atendiendo el llamado del Presidente Interino de Venezuela, Juan Guaidó, al respecto de la necesidad en su país de tener ayudas para la población, el gobierno del Estado de Puerto Rico, se sumó a esta iniciativa humanitaria.

En este sentido, Puerto Rico, hizo llegar hasta el Centro de Acopio Puente de la Unidad en Cúcuta, Colombia, 2.5 toneladas de ayudas humanitarias, que fueron donadas directamente por el gobierno de este Estado.

El protocolo de estas entregas se llevó a cabo en el Puente de la Unidad entre el Licenciado Félix Vega Fournier, Secretario Auxiliar del Departamento de Estado de Puerto Rico, el director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Eduardo José González Angulo, como representante del Gobierno de Colombia y la diputada Gaby Arellano, representante del gobierno interino del Presidente Juan Guaidó, como testigo de este proceso.

"En total 2.5 toneladas llegaron hoy al Centro de Acopio en el Puente de la Unidad en Norte de Santander, Colombia, provenientes del Estado de Puerto Rico, proceso liderado por el Gobernador Ricardo Rossello. Como Gobierno de Colombia seguiremos con la labor de que estas ayudas estén custodiadas y seguras hasta que el Gobierno Interino del Presidente Juan Guaidó así lo disponga" señaló Eduardo José González Angulo, Director de la UNGRD.

Principalmente en esta donación puertorriqueña vienen medicamentos y alimentos no perecederos que fueron dispuestos por el gobierno insular para la población venezolana.

"Esto no es un proceso de días, es un proceso de meses en donde la diáspora venezolana en Puerto Rico junto a Ricardo Rossello y el Secretario de Estado imaginamos cómo esto iba a pasar en un futuro, pues nosotros ya hemos tenido estas experiencias y aprendimos cómo es que se tiene atender la ayuda humanitaria. Ahora cuando Juan Guaidó se hizo presidente de Venezuela y pidió ayuda humanitaria empezamos a trabajar para hacerle llegar a este país", manifestó Félix Vega Fournier.

Por su parte el Director para el Desarrollo y la Integración Fronteriza de la Cancillería de Colombia, Víctor Bautista, indicó que con esta entrega *"se está dando paso a la diplomacia solidaria y hoy acompañando a otros países que se suman a esta iniciativa para con el gobierno venezolano"*.

Al igual que las ayudas provenientes de Estados Unidos, las de Puerto Rico también serán entregadas únicamente en territorio venezolano en las fechas y lugares que el gobierno interino de Venezuela defina.

"A solo ocho días de haber dado puertas abiertas a esta proceso de acopio hoy más países se van sumando a este proceso que tiene fecha de ingreso a Venezuela que es el próximo 23 de febrero. En nombre del pueblo venezolano: gracias. Estos insumos médicos salvarán vidas en nuestro territorio" manifestó la diputada venezolana Gaby Arellano, como representante del gobierno interino del presidente Guaidó.